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平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会平 成２５年２月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月１１日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月１１日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月１１日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月１１日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 職員給与の減額について 知 事

国からの国家公務員の給与減額支給措置に準じた取組の

要請とともに地方交付税の削減が行われることにより、財

政調整基金を６２億円取り崩すこととなるとのことだが、

（１４番） 今後、この要請に応じた職員給与の減額にどのように取り

浅川 清仁 組もうとされているのか。

(みんなの党)

２ 公共事業の経済効果について 【要 望】

３ 「奈良モデル」の進捗状況について 知 事

地方分権改革が進み、地方自治体の重要性が増す中、市

町村間の連携が重要である。そのため、「奈良モデル」の

取組は大変有意義だと思うが、その進捗状況は如何か。

４ 教育行政について

（１）奈良県の教育目標の設定などについて、知事は教育委員 知 事

会との関係をどのように考え、どのように取り組まれてい

るのか。

（２）教育委員会の廃止論が一部で言われている中、教育委員 教育委員長

会を今後どのように活性化させようとしているのか、教育

委員長の所見を伺いたい。

（３）奈良県が抱える教育課題の一つである「規範意識の向 教 育 長

上」に対し、どのように取り組もうとしているのか、教育

長の所見を伺いたい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（１４番） ５ 女性管理職の登用について 総 務 部 長

浅川 清仁

(みんなの党) 女性管理職を登用していくことは、少子化対策やワーク

・ライフ・バランス構築の一環になると考えており、県内

企業でもっと進めてほしい。そのためには、県庁が率先し

て積極的な目標値を持って女性管理職の登用を行っていく

べきと考えるが、どのように取り組もうとしているのか。

１ 国際交流の推進について

（１）次世代の育成にあたり、グローバル化が深化する中、国 知 事

際感覚を持つ視野の広い人間形成が重要となっている。そ

のためには、次世代間の国際交流を推進していくことが必

（ １番） 要と考えるが、県としてどのような取組を行おうとしてい

宮木 健一 るのか。

(自由民主党)

（２）県立大学を県内高校生に魅力のある大学とするには、国 地域振興部長

際交流の推進も一つの手法と考えるが、具体的にどのよう

に取り組んでいこうとしているのか。

２ 地域の教育力について 教 育 長

規範意識や社会性、体力の向上など、奈良県の教育面で

の課題を解決するには、地域の教育力を高めていくことが

肝要と考えるが、県立高校を含め、今後どのような取組を

行おうとしているのか。

３ 幼児教育について 教 育 長

社会の急速な変化が家庭や地域の教育力を低下させた結

果、人間形成の基礎を培うべき時期である幼児期の教育が

一層重要となってきている。こうした中、県教育委員会と

して、幼児期の教育について、どのように考え、また、ど

のように取り組んでいるのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（ １番） ４ 子どもの運動・スポーツの推進について くらし創造

宮木 健一 部 長

(自由民主党) 全国的に部活動での体罰が明らかになってきたが、子ど

もたちには生涯にわたってスポーツを続けて欲しいと考え

ている。今回、県で策定している｢奈良県スポーツ推進計

画｣では、子どもの運動・スポーツの推進を施策として掲

げているが、具体的にどのような取組を進めようとしてい

るのか。

５ 有害サイト対策について くらし創造

部 長

携帯電話を持つ子どもの数がますます増え、また、スマ

ートフォンなど機器の進歩も著しい中、有害サイトから子

どもたちを守る取組を今後どのように強化しようとしてい

るのか。

１ 県立医科大学を中心としたまちづくりについて 知 事

県は県立医科大学を中心としたまちづくりを進めていく

にあたり、橿原市と協議会を作り、議論をしていると聞く

が、協議会ではどのような課題について議論されているの

（２２番） か。また、今後、このまちづくりの協議を、橿原市とどの

神田 加津代 ように進め、構想を作っていこうとしているのか。

(自由民主党)

２ 世界遺産登録の推進について 地域振興部長

「飛鳥・藤原の宮都とその関連資産群」の世界遺産への

登録のためには、どのような課題があり、それをどのよう

にクリアしようと考えているのか伺いたい。

３ ＪＡならけんまほろばキッチン内の観光案内所について 観 光 局 長

ＪＡならけんまほろばキッチン内の観光案内所を、中南

和地域の観光情報発信の拠点施設としてどのように活用す

るのか、またコンシェルジュによる案内の手法など、その

具体的な取組について伺いたい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（２２番） ４ 東アジアからの誘客の取組について 観 光 局 長

神田 加津代

(自由民主党) 東アジアから明日香村をはじめ奈良県への誘客につい

て、今後どのように取り組もうとしているのか。

５ 県立医科大学・県立病院における女性医師・看護師の就業 医療政策部長

支援について

県立医科大学や県立病院で、女性医師や看護師の就業支

援のため、どのように取り組んで行くのか。

６ 橿原公苑を活用したスポーツ振興について くらし創造

部 長

競技スポーツのみならず、生涯スポーツの拠点でもある

橿原公苑に、競技で利用する方だけでなく、多くの観戦者

等が訪れるようにするための具体的な取組について、所見

を伺いたい。

７ 奈良の彩りづくりについて 景観・環境

局 長

県は大和三山の植栽を充実させるため、林野庁及び橿原

市とともに素案づくりを検討していると聞いているが、そ

の中で、是非、もみじの名所としての整備も願っており、

その検討状況について伺いたい。


